



Lo último que requiere Michoacán es politizar la inseguridad, urgen resultados del gobierno federal: diputados FED.PAN

Los diputados federales de Acción Nacional hicieron un llamado al gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla a dejar de politizar la inseguridad y violencia que vive la entidad, por lo que señalaron la necesidad de enfocar los esfuerzos en resolver el problema, en el cual, la federación no ha demostrado el compromiso con Michoacán.

<https://cbtelevision.com.mx/lo-ultimo-que-requiere-michoacan-es-politizar-la-inseguridad-urgen-resultados-del-gobierno-federal-diputados-fed-pan/>